

montée d'une croix de gueules, (rouge) entrelacée du monogramme de la Sainte Vierge, d'un arc de sauvages et de la crosse abbatiale. On lit en exergue, ces paroles de la Sainte Ecriture. "In loco pascuæ."

Le 10 septembre 1892, quatre Trappistes: deux religieux de chœur, le R. Père Paul et le R. Père Cléophas, et deux Frères convers, le Frère Alphonse et le Frère Urbain, arrivaient à leur tour à Saint-Norbert, envoyés par la Trappe de Bellefontaine. La construction de leur couvent n'était pas encore achevée. Aussi Mgr. Ritchot voulut-il loger chez lui au presbytère tous ces Religieux jusqu'à l'achèvement des travaux. Deux mois plus tard, le nouveau monastère était à peu près terminé, et le 18 octobre, Mgr. Taché vint le bénir. Le T. R. Père Dom Benoit, Supérieur des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, fondateur de la paroisse de Notre-Dame de Lourdes, fit, à cette occasion, un éloquent discours. Le vénéré Religieux dit, dans le magnifique langage dont il a le secret, combien il félicitait Mgr. Taché et Mgr. Ritchot, le digne Curé de Saint-Norbert, d'avoir appelé dans le diocèse de Saint-Boniface les RR. Pères Trappistes, ces admirables pionniers de la prière et de la pénitence. Il dit aux moines Cisterciens combien était sublime leur tâche partout, mais spécialement dans ce pays nouveau, où l'exemple de leur vie de travail et de sainte mortification ferait tant de bien.

AUX JEUNES.

Tous sont allés dire au Pape qu'ils l'aimaient, qu'ils le vénéraient, qu'ils avaient foi en lui.

Tous sont allés pleins de confiance vers leur Père si bon, et lui ont dit; " Père, tout tremble autour de nous, en notre belle vieille France, mais soyez assuré que nos cœurs ne tremblent pas. Non, nous ne tremblons pas devant Satan et son armée maçonnique, non, nous ne tremblons pas devant les démoniaques qui gouvernent la France, car vous êtes là pour nous conduire à la lutte; car vous êtes la pierre sur laquelle le Christ a bâti son Eglise et contre laquelle les portes de l'enfer ne sauraient prévaloir.

" Non, nous ne tremblons pas; nous voulons au contraire, conduits par le saint protecteur de la France, le victorieux chef des milices célestes, nous voulons marcher droit à l'en-